

Henning Jensen recibió credencial por parte del TEU

Rector inicia nuevo periodo el jueves 19 de mayo

6 MAY 2016 Gestión UCR



El Dr. Henning Jensen, recibió las credenciales como Rector 2016-2020 de la UCR, por parte del Tribunal Electoral Universitario, en el miniauditorio de la Facultad de Ciencias Agroalimentarias (foto Laura Rodríguez).

Dos semanas antes de iniciar su nuevo periodo al frente de la Rectoría de la Universidad de Costa Rica (UCR), el Dr. Henning Jensen Pennington recibió por parte del Tribunal Electoral Universitario (TEU) la credencial para ejercer el cargo de Rector entre el 19 de mayo de 2016 y el 18 de mayo de 2020.

Según lo explicó la Licda. Carmen Cubero Venegas, presidenta del TEU, con la entrega de esta credencial a la persona que ganó las elecciones para el cargo de la Rectoría de forma legítima, transparente y legal, la UCR culmina un proceso electoral plebiscitario que contó con una participación ejemplar. **“Reconocemos el compromiso de las personas electoras de cumplir con el deber de ciudadano universitario y expresar su voluntad de manera firme e informada, y el de los dos candidatos y sus equipos de trabajo que con tesón y empeño, trabajaron incansablemente”,** indicó.

La Licda. Cubero, destacó la labor de un contingente de personas que colaboró con el TEU en las diferentes etapas del proceso. **“Esta es nuestra Universidad, una universidad para la que más allá de los intereses personales están los institucionales y en donde las personas toman su responsabilidad para trabajar con excelencia. Ésta es también la que hoy asume con respeto y en acatamiento de la voluntad de la mayoría de los electores, el resultado del proceso”,** destacó Cubero.



La presidenta del TEU, Carmen Cubero, deseó al Rector una gestión exitosa, con decisiones guiadas por los más altos valores universitarios y por la sabiduría que da la reflexión y el análisis (foto Laura Rodríguez).

Entre otros agradeció la labor de los equipos de trabajo del Centro de Evaluación Académica, la Oficina de Recursos Humanos y la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, fundamentales para la integración de los padrones electorales universitarios. Asimismo reconoció el trabajo de las decanaturas de cada facultad y de los directores de sede en la organización de las asambleas informativas, a las secciones de Mantenimiento, Seguridad y Tránsito, Transportes, Zonas Verdes y Correo, al Centro de Informática, la Oficina de Divulgación y al SIEDIN. **Finalmente, destacó la entrega de los más de 40 delegados del TEU cuyo trabajo es voluntario, del personal administrativo del TEU y de los miembros propietarios y suplementes del propio Tribunal.**

En el acto donde recibió la credencial, el Dr. Henning Jensen se manifestó profundamente agradecido con la comunidad universitaria que le ha conferido nuevamente el honor de ocupar este puesto, que es de gran prestigio en la Institución y el país.

De cara a la nueva gestión, Jensen recalcó que el principio del bien común, uno de los cuales define y cimienta a la Universidad de Costa Rica, debe seguir guiando la labor universitaria en beneficio de la colectividad. **“En ese sentido –apuntó– la Institución en la cual y para la cual trabajamos, debe seguir representando una luz para este país, que según lo podemos experimentar día a día, carece de cohesión social debido a que diferentes sectores sociales, políticos y económicos reafirman sus propios intereses sin tomar en consideración a otros grupos ya sean culturales, sociales, económicos o políticos”.**



El Dr. Jensen acudió a este acto programado por el TEU en compañía de su esposa Elena Villalobos y de Catalina, una de sus tres hijos (foto Laura Rodríguez).

Por ello, se comprometió a trabajar justamente por el logro del bien común con miras a que la Universidad de Costa Rica sea el lugar donde pueda brillar una mejor luz para que como país veamos las cosas con mayor claridad.

Estadísticas de la elección

El padrón de la reciente [elección de Rector](#) estuvo conformado por 13 autoridades universitarias, 1 779 profesores en régimen académico más 200 Profesores Eméritos, 410 estudiantes y 58 representantes de los colegios profesionales.

Mientras todas las autoridades universitarias votaron, de los profesores no votaron 185 personas (8.19%), de los estudiantes no votaron 42 (1.86%) y de los colegios profesionales

no votaron 15 (0.66%), siendo un total de 242 personas las que no emitieron el sufragio, para un porcentaje de abstencionismo inicial del 10.71%.



El acto cultural estuvo a cargo de la Camerata Vivaldi de la Escuela de Artes Musicales de la UCR, que interpretó música de O. Respighi, A. Vivaldi y W.A. Mozart (foto Laura Rodríguez).

Dado que el TEU recibió 45 solicitudes de justificación de las cuales solo dos se consideraron improcedentes, 142 personas no votaron injustificadamente, **por lo que el abstencionismo real sumó un 8.98%**. A juicio de la Licda. Cubero, pareciera que este último porcentaje es una tendencia importante ya que en la elección de 2012 se registró una cifra de abstencionismo del 8.64%.

El Dr. Henning Jensen fue electo por 1 130 votantes (56%), en tanto que su contendor el Dr. José Ángel Vargas obtuvo 728 votos (36.08%). Además se emitieron 26 votos blancos (1.29%) y 134 votos nulos (6.64%), para un total de 2 018 (100%) votos válidamente emitidos.

El acto de juramentación del Dr. Henning Jensen para esta nueva gestión, a cargo del Consejo Universitario, se llevará a cabo el martes 17 de mayo, a las 10:00 a.m., en el Auditorio Alberto Brenes Córdoba de la Facultad de Derecho.



Henning Jensen recibe credenciales del TEU

▶ 0:00 / 2:05 ● ———— 🔊 ———— ● ⬇

[Rocío Marín González](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [elecciones rectoria 2016-2020](#), [teu](#), [carmen cubero venegas](#), [henning jensen pennington](#).